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Ferrovie dello Stato S.p.A. 
 
Dott. Stefano Savino 
Direzione Relazioni Industriali 
F.S. S.p.A. 
 

 
Oggetto: Contratti Formazione Lavoro. 
 
In occasione dell’incontro 22/12/2010,  i responsabili del gruppo FS hanno rappresentato 

l’intenzione di contenere il contenzioso giudiziario sulla materia in oggetto mediante delle 

transazioni da proporre ai lavoratori interessati.  

Nell’ambito dello stesso incontro è emerso che il gruppo FS non intenderebbe tener conto, ai fini 

dell’interruzione dei termini di prescrizione, delle domande protocollate presso le segreterie degli 

impianti. Tale posizione, tutt’altro che pacifica sul piano giuridico, contrasta  con il dichiarato 

proposito di limitare il contenzioso giudiziario. Infatti, molti lavoratori, soprattutto negli anni ’90, 

hanno inoltrato la domanda di regolarizzazione tramite le Segreterie di impianto: una procedura che 

ancora oggi è in uso e la cui valenza non era mai stata messa in discussione. 

Per quanto sopra invitiamo il gruppo FS a riconsiderare tale posizione. 

Cogliamo l’occasione per ricordare che attendiamo ancora un chiarimento in merito al 

riconoscimento del periodo CFL anche ai fini della progressione di carriera (automatismi 

stipendiali) e, più in generale, ai contenuti complessivi della summenzionata transazione. 

 
Distinti saluti 
 

 
Il Segretario Generale 
   (Armando Romeo) 

 


